

PNEUMATIQUE : Le département investit 10 M€ pour Dunlopillo

Le [DEPARTEMENT DES YVELINES:227806460] / **T** : 01.39.50.68.96 va investir 10 millions d'euros pour permettre le maintien de l'usine de matelas de [DUNLOPILLO:383932241] / **T** : 01.30.98.10.00 pour se porter acquéreur du site actuel de Dunlopillo de Mantes-la-Jolie et de l'usine Ros-Casares à Porcheville. De plus, un accord signé avec le groupe [CAUVAL:389819459] / **T** : 01.64.62.97.97 prévoit le déménagement du site de Dunlopillo de Limay jusqu'à celui de Mantes-la-Jolie.